

Une caravane arrive au siège du ministère public guatémaltèque pour réclamer la démocratie



La Havane, 22 novembre, (RHC)- Des caravaniers de différents départements du Guatemala sont arrivés mardi au siège du ministère public (MP) dans la capitale pour exiger le respect de l'ordre démocratique face aux manœuvres incessantes contre les élections passées.

Ils ont été rejoints par des travailleurs des transports de Huehuetenango, Quetzaltenango et Chimaltenango, qui portaient des banderoles et des pancartes avec des phrases telles que "Pacte de corrompus, dehors" et "Nous continuons à résister pour la démocratie".

"Nous avons quitté nos familles, notre travail, parce que nous voulons sauver notre Guatemala bien-aimé", a déclaré l'un des leaders indigènes, et il a demandé la démission de la procureure générale Consuelo Porras, entre autres.

Sur la base d'une enquête présentée jeudi dernier, Consuelo Porras a demandé à la Cour suprême de justice de lever l'immunité de Bernardo Arévalo et de Karin Herrera, le couple présidentiel élu.

L'enquête implique les porte-drapeaux du parti Mouvement Semilla (Semence) dans les manifestations qui ont eu lieu à l'université San Carlos de Guatemala du 19 mai 2022 au 9 juin 2023.

Des étudiants, des professeurs, des députés, Arévalo et Herrera se sont élevés contre le vote frauduleux qui a imposé Walter Mazariegos comme recteur.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340064-une-caravane-arrive-au-siege-du-ministere-public-guatemalteque-pour-reclamer-la-democratie>



Radio Habana Cuba